
GDF rechaza pacto con Conagua
exige inversión para mejorar abasto

Organismo federal incluyó sólo tratamiento de agua y
drenaje en agenda metropolitana Marcelo Ebrard

Mónica Aidnmdia
momca archiindia a eluniversal com mx

El gobierno de la ciudad no invertirá con el
estado de México y la administración federal
en obras metropolitanas si no se acuerda des
tinar recursos para mejorar el abasto de agua
advirtió su titular Marcelo Ebrard

En el marco de ía inauguración de la planta
potabilizadora Magdalena Contreras co
mentó que la propuesta de la Comisión Na
donal del Agua Conagua es invertir sólo en
tratamiento del líquido y drenaje

Si no se incorpora el abastecimiento de
agua nos parece que sería injusto para la ciu
dad o sea que estaría mal que el gobierno del
Distrito Federal aceptara si no se incluyen los
tres temas dijo

Agregó que aún sebuscaalcanzarun acuer
do con el gobierno federal para incorporar el
tema del abasto en la distribución de los 49
mil millones de pesos del fondo tripartita

Dijo que yanoperderán el tiempo endiscutir
con funcionarios de Conagua quienes han
acusado a su gobierno de no querer firmar el
convenio establecido para realizar inversiones
No vamos ya a perder d tiempo no nos inte

resa no es el objetivo no es el propósito sí es
tamos dialogando con el gobierno federal pero
Conagua no es todo el gobierno federar

Dijo que se requierentres grandes inversio
nes en el valle de México la primera en dre
naje donde se tiene 80 de obras necesa
rias La segunda de tratamiento de agua re
gistra 40 de avance y la tercera de abaste
cimiento del líquido apenas alcanza 10

Señaló que este último tema es el más atra
sado y por eso su administración defiende
que es necesario reducir el consumo sustituir
la red pero realizar también otras obras por
que eso no es suficiente

Ebrard insistió en que el abasto de agua en
el valle de México tiene un déficit debido al
crecimiento urbano y demográfico toda vez
que el Sistema Cutzamala fue construido en
los años 70 cuando las características pobla
cionales eran muy diferentes El DE ha plan
teado una inversión cercana a los 5 mil millo
nes de pesos sólo en el Cutzamala en tanto
que con la construcción del emisor oriente se
pretende redudr el riesgo de inundaciones y
mejorar el sistema de drenaje del oriente lo
cual beneficiaría a municipios conurbados

El jefe del gobierno local dijo no estar de
acuerdo en invertir sólo en una de las partes
del programa sino en tratamiento abasteci
miento de aguay drenaje y aclaró que no per
derán el tiempo en dimes y diretes
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